
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（2月 6日）の報告 
 

１．ソング 

国家「 君が代 」 
ロータリーソング「 奉仕の理想 」 

 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

皆さんもよくご存じのように、１週間前に世界を驚嘆させる出来事がありました。 

１月２９日付け英国科学誌「Nature」に理化学研究所などが、生後１週間の若いマウスの細胞を使用し、

弱酸性溶液に浸して刺激を与え培養することにより作製に成功した、「刺激惹起性多能性獲得細胞」

（ Stimulus-Triggered Acquisition of Pluripotency cells ）英語名の頭文字をとって、ＳＴＡＰ 

細胞と呼ばれる多能性細胞の研究成果が掲載され、「動物の細胞は、外からの刺激だけで万能細胞になら

ない」という通説を覆し、その命名者が理化学研究所発生・再生科学総合研究センターの研究ユニット 

リーダーで、着想から６年、博士号を取得して僅か３年目の「小保方晴子」さんという３０歳の女性で 

あるということもあって世界が驚嘆しました。 

しかしマスコミ各社の最初の報道内容は、小保方さんのプライベートな部分が多く理系女子を「リケジョ」

と略し、面白おかしく「買い物好き」「デート好き」「会見時の指輪」から「ファッションブランドの話」

「中学校の作文」など研究内容に全く関係のない記事が多くうんざりしました。 

本当に知りたい研究の内容を、易しく、解かりやすく解説をした報道が見つかりませんでした。 

そんな報道記事の中に、私が思ったような内容の記事を書いている、あるジャーナリストの記事を 

見つけました。 

その記事は、理研科学センターのラボウェブサイトに掲載された「報道関係者の皆様へのお願い」 

という言葉で始まる小保方さん本人とその近親者への行き過ぎた取材攻勢の現状でした。 

 

報道関係者の皆様へのお願い 

STAP細胞研究はやっとスタートラインに立てたところであり、世界に発表をしたこの瞬間から世界との 

競争も始まりました。今こそ更なる発展を目指し研究に集中するべき時であると感じております。 

しかし、研究発表に関する記者会見以降、研究成果に関係のない報道が一人歩きしてしまい、研究活動に

支障が出ている状況です。また、小保方本人やその親族のプライバシーに関わる取材が過熱し、お世話に

なってきた知人・友人をはじめ、近隣にお住いの方々にまでご迷惑がおよび、大変心苦しい毎日を送って

おります。真実でない報道もあり、その対応に翻弄され、研究を遂行することが困難な状況になって 

しまいました。報道関係の方々におかれましては、どうか今が STAP細胞の研究の今後の発展にとって 

非常に大事な時期であることをご理解いただけますよう、心よりお願い申し上げます。 

STAP細胞研究の発展に向けた研究活動を長い目で見守っていただけますようよろしくお願いいたします。

２０１４年１月３１日 小保方晴子 
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「 貴布禰神社の昔・今・これから 」 

貴布禰神社宮司 江田政亮氏 

 

宏林 会員 

「 再犯防止と就労支援 」 

神戸保護観察所企画調整課 課長 野村福二氏 

 

池邉 会員 
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今月のお祝い 



 

このような報道は慎重にかつ正確に取材をし報道すべきもので、先を争ってのプライベートな部分の 

行き過ぎた取材攻勢には、報道関係の方々にも反省の必要があるのではないでしょうか。 

そして本来の報道解禁時間が日本時間の１月３０日３時に報道協定されていたにも関わらず、日本国外で 

協定破りが露見したため、急きょ２９日を報道解禁日とする経緯もあったようです。 

いずれにしても報道関係者のモラルが問われるのではないでしょうか？ 

 

４．今月の誕生日・結婚記念日 
 

誕生日 

会員 

山本 正明 会員 

東本 武司 会員 

久木元悦子 会員 

宮崎 俊二 会員 

釜田 育瑚 会員 結婚記念日 

六島  大 会員 

山本 正明 会員 

堀田 茂行 会員 

松田 高基 会員 

西藤 佳彦 会員 
ご夫人 

久木元 明 様 

佐々木晴美 様 

西藤 洋子 様 

平井 春代 様 

 

５．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

尼崎東 RC：2014年 2月 26日（火）→休会 

〇地区大会の最終登録のお願いが来ています、3/1-3/2地区大会がポートピアホテルで行われます。 

当クラブの出席予定率は今のところ 63％になっております、是非多数のご出席をお願い致します。 

〇皆様に FAX させて頂きましたが、当クラブの例会出席率が悪いです、今日出席されてる方は今後も出席をし、

お休みされてる方にもお伝え下さいますようお願い致します。 

 

６．委員会報告 

なし 

 
７．同好会報告 

ゴルフ同好会 染谷会員 

北海道でのサザンスターの件で、飛行機とホテルの予約をさせて頂きました。 

詳細は個人宛に追ってお知らせさせて頂きます。 

 
８．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 36名 出席者数 29名 欠席者数 7名 

出席率 80.56％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 藤川、宮崎、宏林、金剛、黒田（俊）、内藤、中田、六島、與那嶺 各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 藤川、宏林、金剛、黒田（俊）、内藤、中田、六島、與那嶺 各会員 

 

９．2月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

１０．スピーチ 

「 国際奉仕フォーラム 」 山本澄 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊先日、I.Mで RC100年会員の表彰を受けました。 

今まで支えて頂き、お世話になった皆様に感謝します。ありがとうございました。 ················· 福 田 会 員 

＊古稀のお祝いありがとうございます。70才になってゴールドティからプレイが出来ます。 

ゴルフ利用税が免除されます ························································· 山本（澄）会員 

＊誕生日のお祝ありがとうございます。誕生日が終れば、すぐ確定申告がはじまります。 ············ 東 本 会 員 

＊吉田様先日は失礼しました。あらためて有難うございました。 

はやく暖かくなれば良いのになあと思います。 ············································ 波 多 会 員 

＊お誕生日のお祝をありがとうございました。すっかり忘れていました。 ·························· 釜 田 会 員 

＊夫婦そろって仲良く 2月に年を取ります。プレゼントありがとうございます。 ······················ 久 木 元 会 員 

＊今日は日興フェアーの商売繁盛祈願をさせて頂きました。 

みなさん、お帰りの際にご覧になって下さい。 ············································· 太 田 垣 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊本日と明日、日興フェアーに出展してます。ぜひお越し下さい。会場の右側です。 ··············· 小 島 会 員 

＊家内の誕生日祝いありがとうございます。いくつになられたんでしょうか？ ······················ 佐 々 木 会 員 

＊2/8結婚記念のお祝いありがとうございます。 ············································· 堀 田 会 員 

＊妻の誕生日祝い、結婚記念日の祝いありがとうございます。 ································· 西 藤 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。いつもすみません。 ······························· 黒田（佳）会員 

＊行事が重なり 4週間ぶりの例会出席です。皆様のお顔がとてもなつかしく感じられました。 

家族会の写真ありがとうございました。 ··················································· 釜 田 会 員 

＊結婚記念日のお花ありがとうございます。又、今日誕生日のお祝いありがとうございます。 

ちょうど今日が誕生日で、いよいよ年金が満額もらえる年になりました。 ························ 山本（正）会員 

 

 


